飛田

昭 議員《市政クラブ》

伊田

雅彦 議員《政和会》

シャワーを最強にしたような

います。生活保護は、家族の保護に優先する旨明記されて

を調べることになっていると

ちてきたと思ったら、数秒で覆われ、風が強くなり雨が落雷が鳴り出し、空が黒い雲に

帯、小学校の低学年であれば通う平日で、しかもこの時間

これが児童・生徒が学校に

突風、そしてひょう。

のことですが、前回の質問で、

は、

通常は3親等以内の親族

める扶養義務者の扶養は生活生活保護法には、民法に定

います。家族の調査についてられないと法律でも決まって

 $\exists$ 

の5月6日午後2時過ぎ、 ゴールデンウイークも最終

援助が期待できる場合は受け

(4面から続く)

住民票などがなくても支給対

識と今後の対応についてお示 です。市道10号線に対する認光景を見ると肝を冷やす思い 間で利用するため歩道橋が設ひばりが丘小学校)も一部区 両などが高速で通過している 置されておりますが、大型車 しください。

各所で販売されております。現在、「ざまみず」が市内 ることが予想されます。熱中 今年の夏もおそらく猛暑とな 症などの対策として水分補給

ています。

保に努めてまいりたいと考え 変難しい状況ですが、歩道確えています。用地買収など大 両を分離することが必要と考行しています。歩行者等と車 歩行者・自転車は路側部を通 えますが、ご所見を伺います。 のPRが必要ではないかと考 を促すために、 都市部長 市道10号線では、 「ざまみず」

の広報は考えておりません。症対策としての「ざまみず」 上下水道部長

## 修学旅行先の変更につい 7

明久 議員《市民連合》

先を日光から変更する予定は基づいて判断しており、訪問 長は、「国や県からの指示にを求める要望署名に対し、市 ることは教育内容に関与する り、市長がこうした回答をす 行は教育学習活動の一環であ おります。当然ながら修学旅ございません」と回答されて れた小学校の修学旅行先変更 また、この回答文は実際に 市内の市民団体から提出さ 市長の見 教育長の見解を求めます。断を放棄するのでしょうか。 よう改めてまいりたいと思い なぜ、教育委員会は自らの判 シーベルトを超えています。 となる毎時〇・二三マイクロ 村周辺では、除染の調査対象 放射線量調査でも、日光江戸 いとしていますが、日光市の からの指示命令がないため修 おりません。さらに、 と責任の所在を明確にできる 市長 ご指摘のとおり、権限 学旅行先を変更する必要がな 国や県

きるほどの知見を持ち合わせ の判断はできません。判断で 教育長 私どもとしては独自 ておりません。

を経た上での回答にはなって がされ、教育委員会での議論

生活保護の不正受給対策を!

教育委員会には回答後に報告 ある教育指導課職員が作成し、 は教育委員会の事務局組織で

ます。

解を求めます。

こととなりますが、

現在は熱中 どのような調査が行われていとが難しいと考えます。実際 内容等も合わせて伺います。 することになった人数、診断 師の診断書の提出により受給 るのか伺います。 象となる旨の答弁がされまし た。これでは親族を調べるこ また、労働が困難という医

では、申請時に扶養義務者の ついて、生活保護の実施要領福祉部長 扶養義務調査に 在否を確認することになって

> 市外であれば、扶養照会の文ば、訪問による調査を行い、 市内に扶養義務者が存在すれ 認することになっております。 があるときは戸籍謄本等を確の申告が原則で、さらに必要 書を郵送して扶養義務の履行 おり、その方法は、要保護者

医を訪ね判断をしております。 とんどありません。 申請時の診断書提出実績はほ 請後の病状調査において主治 就労の可否については、

を求めています。



## 災害対策について問う

安斉 昭雄 議員《政和会》

ます。四面海に囲まれた我が国は、地震が発生すると液状化の現象があらわれ、特に本市では新田宿、四ツ谷、座間高の南側が液状化地帯であります。液状化は、強い揺れがます。液状化は、強い揺れがます。液状化は、強い揺れが ました。関東直下型地震、東が発生し、大きな被害を受け先日の東日本を襲った大震災 りません。 まで大災害に遭った歴史があ が早まると新聞が報じており南海地震、南海地震等の発生 阪神・淡路大震災や、

の対応について被災地を視察なきにしもあらずで、その際 今後、大災害に遭うことは

天候急変!

児童・生徒へ

。 の

下校時対応は?

と思います。市長のお考えを お聞かせいただきたいと思い 勉強しておく必要がある

はないかと思います。 形の遷移等がしっかりと分類るわけで、土地条件図にも地 た地震発生の際には液状化に形的洪水の形成もあれば、ま くは位置しています。当然地の現在のはんらん源の中に多 これらの地区は実際に相模川入谷の一部、新田宿、四ツ谷、 それらを踏まえ、今後の分析 をされて載せられています。 を考えていく必要があるので ついても間違いなく形成があ えをとらえても、座間市座間、市長 座間の古老の語り伝

ます。このような気象状況、下校中ということも考えられ いてお伺いします。 なものがあるのか、対応につ校の判断でマニュアルのよう 員会からあるのか、また各学 またそれが予測されるような 場合に何らかの指導が教育委

断・措置をいたします。 づき、 は、教育指導課との協議に基 を考慮する必要がある場合に 時に警報が出され、下校対策 教育長 児童・生徒の在校 学校は状況に応じた判

風雨が強まると予測される時には一斉下校とし、下校時に 強くならないと予測される時まず、下校完了まで風雨が



## 住民基本台帳法の て問う

康彦 議員《政和 会》

なるなどの利点があります。 も住民基本台帳制度の対象と 止され、7月9日から外国人現行の外国人登録制度が廃 より、在留状況をこれまで以 なります。この制度の導入に 上に正確に把握できるように 一方、この法改正により、

うなのか、お伺いします。ま対象人数の関係についてはど じていますので、 保険などについても変更が生国民健康保険加入要件や介護 が、法改正により3カ月に短在留期間が1年でありました どの行政サービスを受ける際、 はどのようになるか、また、 国民健康保険、介護保険等で た、現行においては、福祉な 確認のため

は該当者がございませ

当する方15名について た。国民健康保険に新

は今後

変化についてお示しを けたらと思います。 縮されますので、その いれだの現状の

を求める趣旨の通知が出され当課に、遺漏のないよう対応から、それぞれの所管する担 の改正に関して、厚生 後期高齢者医療及び介 健康保険においては15 ております。 る方々につきましては 保険者となることが見 現時点において、新 健康部長 住民基本 力護保険 八で、国民 一労働省 たに被 込まれ

提出について

審査をする請願・陳情は第3回(8月)定例会 8月8日 (水) までに議 務局へご提出ください 会 0 で

可能な場合には、風雨がり児童・生徒だけの下校のただ、通学路の状況には、地区別集団下校と るまで児童・生徒を学 が弱ま 校が不 況によ としま

す。

場合には、保護者への機させ、待機が17時を しとし、措置の内容に 引き渡 こついて 校で待 運営委員会で審査した請願・陳情は、 次のとおり決まりました。 6月定例会の各常任委員会及び議会

存続、教職員定数改善計画の早期実施を求請願第6号 「義務教育費国庫負担制度

は、連絡メール等で保護者に

伝えることになってお

ります。

害者医療費助成制度継続についての陳情 者・透析者を含む移動困難者に対する通院 める意見書」の提出を求める請願 陳情第6号 平成24年度における障害児 陳情第63号 平成24年度における重度障

いての陳情 陳情第78号 神奈川県最低賃金改定等に 支援についての陳情

陳情第77号 地球社会建設決議に関する 不 採

ける看護師設置費用と事業所借り上げ費用陳情第40号 児童デイサービス施設にお の一部補助を求める陳情 継続審査

陳情第56号 望ましい歴史教科書の採択

陳情第51号 中学校教科書採択について

を求める陳情

認定保育園への助成の増額を実施すること 放射性物質濃度検査の実施についての陳情 放射性物質濃度検査の実施についての陳情 陳情第11号 子育て支援交付金を活用し、 陳情第70号 市立小学校における給食の 陳情第69号 市立保育園における給食の

育園の活用を積極的に促進することを求め 陳情第72号 待機児童対策として認定保

を求める陳情

続して放射線量を測定することを求める陳 任を持って行うために、計測器を購入し継 陳情第74号 食品や土壌の検査を市が責

希望すれば、牛乳のかわりに水やお茶を持 未検出のメーカーにかえ、さらに保護者が 出されている牛乳を放射性セシウム残量が 参することを拒まないことを求める陳情 陳情第75号 認可保育園において給食に

たに該 しんでし

れている牛乳を放射性セシウム残量が未検 ることを拒まないことを求める陳情 出のメーカーにかえ、さらに保護者が希望 れば、牛乳のかわりに水やお茶を持参す 陳情第76号 小学校において給食に出さ

たいと考えております

直接周知して対応して

まいり

陳情第65号は「みなし採択」、陳情第59号、 ※議員提出議案第3号が可決されたため、

## 願い陳情の結果